



日高支部 支部長
菊 地 淳 史

会員の皆様明けましておめでとうございます。令和の御代も4年を迎え皆様におかれましては、益々ご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。各支部の皆様には大変お世話になり、厚く御礼申し上げます。

また旧年中、各支部に於かれましてはコロナ禍の中にも日々の活動も成果を上げている事お慶び申し上げます。

昨年度はコロナ禍二年目の一年となりました。全ての支部行事も工夫を凝らしての運営になったと思います。当支部も総会はお集まりいただき開催しましたが恒例の会食しながらの近況報告は無くお弁当をお持ち帰り頂く短時間での開催としてとり行いました。集合研修は二年続きた見送りになりましたが広報月間は従前と同様に行えましたし 2月22日「行政書士記念日」に向けては地元各町会報広告掲載を行いました。今年度のコロナの終息となれば幸いですが、もしそうならなくともコロナ禍に於いても支部の様々な取り組みを成し、活動が滞ることなく出来るよう心がけます。

末筆と成りましたが、今後とも当支部に対しまして更なるご支援とご協力をお願い申し上げ、新年のご挨拶とさせて頂きます。



室蘭支部 支部長
甲 田 啓 一

令和4年の新春を迎えることができましたことをお慶び申し上げます。

日頃より室蘭支部へのご支援、ご協力をいただいておりますことこの場をお借りして御礼申し上げます。

昨年は新型コロナウイルス感染拡大という未曾有の災禍の中、生活スタイルや仕事の取組み方に変化生じ、不安と戸惑いを感じる年であったものの、ワクチン接種率の増加とともに収束に向け希望がみえ始めた感じも致しております。引き続き感染防止対策を講じ、ワクチン接種を繰り返しながら完全に収束するよう願うばかりです。

さて、当支部の事業もこの影響を受けており、昨年は大半の事業について中止を余儀なくされておりますが、暮らしの無料相談会は会場が閉鎖された月を除き、十分な感染防止対策を講じながら開催することができました。今年も引き続き継続するとともに、昨年で実施できなかった事業の取り組みにも着手していきたいと思います。47名1法人で力を合わせて室蘭支部、北海道行政書士会を盛り上げていければと思っています。

まだまだ不安で不便の多い今日ですが、この状況が解消され、平穏な日々を取り戻せることと、今年一年の皆様のご健康を祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

